



La Pompeu Fabra, líder en alumnos con plaza

El 84,09 por ciento de estudiantes de esta universidad que se presentaron a la última convocatoria lograron acceder a la formación especializada

MADRID
REDACCIÓN
dmredaccion@diariomedico.com

El 84,09 por ciento de los graduados de Medicina la Universidad Pompeu Fabra que se presentaron al último examen MIR, celebrado el pasado febrero, consiguieron plaza, según datos del Ministerio de Sanidad. Se trata del centro donde porcentualmente un mayor índice de alumnos han comenzado el posgrado este año: en concreto, 37 de los 44 graduados que se presentaron a la prueba han obtenido una plaza MIR.

Le siguen la Universidad de Barcelona, con un 82,06 por ciento de éxito (260 graduados de los 290 que realizaron la prueba finalmente eligieron plaza MIR), y la Universidad Autónoma de Madrid, con un 81,78 por ciento (238 de los 291 presentados al examen).

Según los datos de Sanidad, la que peores resultados ha obtenido este año es la Universidad de Córdoba,

PORCENTAJE DE ALUMNOS QUE CONSIGUIERON PLAZA MIR POR CENTROS

La Universidad Pompeu Fabra está al frente graduados que eligieron plaza en la última convocatoria.

Universidad	%	Universidad	%
Universidad Miguel Hernández	67,77	Universidad Alfonso X El Sabio	70,73
Universidad de Extremadura	57,34	Universidad de Málaga	52,28
Universidad de Barcelona	82,06	Universidad de Murcia	73,06
Universidad Internacional de Cataluña	76	Universidad de Navarra	77,10
Universidad Pompeu Fabra	84,09	Universidad de Oviedo	73,06
Universidad de Cádiz	51,89	Universidad de Las Palmas	62,75
Universidad de Córdoba	49,24	Universidad de Salamanca	58,18
Universidad de Santiago de Compostela	66,5	Universidad d La Laguna	52,17
Universidad de Gerona	80,72	Universidad de Cantabria	74,24
Universidad de Granada	62,14	Universidad de Sevilla	63,95
Universidad de Lérida	68,65	Universidad Rovira i Virgili	76
Universidad Complutense de Madrid	76,36	Universidad de Castilla-La Mancha	80,5
Universidad Autónoma de Madrid	81,78	Universidad de Valencia	68
Universidad CEU San Pablo de Madrid	61,53	Universidad San Vicente Mártir	78,35
Universidad Rey Juan Carlos	75,34	Universidad de Valladolid	68,67
Universidad Europea de Madrid	56,57	Universidad de País Vasco	74,74
Universidad Alcalá de Henares	68,42	Universidad de Zaragoza	66,95

Fuente: Ministerio de Sanidad

ya que sólo 130 de los 264 graduados de este centro que realizaron el examen consiguieron plaza; es decir, el 49,24 por ciento.

Como curiosidad, en la Universidad Internacional de Cataluña, que ha sido la única universidad que ha conseguido este año que to-

dos los alumnos superen la nota de corte del examen MIR, un 76 por ciento de los graduados (57 de 75) pudieron elegir plaza.